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Сергей БЕЛЫХ

До конца этого года 
в регион поступят 
ещё 10 автобусов.

Вручил ключи от новых ма-
шин губернатор Вячеслав 
Гладков.

— Рад, что те планы, кото-
рые мы в начале года ставили 
по обновлению парка школь-
ных автобусов, выполняются. 
В целом хочется, чтобы вся 
наша деятельность была ос-
мысленной и мы понимали, 
для чего это делаем. Строим 
бассейны — чтобы дети зани-
мались спортом не для олим-
пийских медалей, а чтобы не 
болели. Возводим памятни-
ки не для красивой картин-
ки, а чтобы у детей формиро-
валось понимание, что они 
дети великой страны, у кото-
рой великое прошлое и вели-
кое будущее, — сказал глава 
региона.

Затем Вячеслав Гладков 
подошёл к нескольким води-
телям школьных автобусов 
уточнить, подняли ли им зар-
плату с 1 октября.

— С 1 января ещё на 5 % 
поднимем, дальше будем смо-
треть. Будет возможность — 
поднимем ещё. Конечно, хоте-
лось бы больше, но я смотрю 
по другим регионам — даже 
такой рост мало у кого, — под-
черкнул он.

Поинтересовался глава ре-
гиона и мнением водителей о 
прибывших автобусах.

— Хорошо. Главное — но-
вые! — ответил один из муж-
чин.

Школьные автобусы спи-
сывают после 10 лет эксплу-
атации. Новые распределяют 
в зависимости от количества 
детей и маршрутов подвоза 
школьников.

Всего по итогам 2021 года 
Белгородская область полу-
чит 186 школьных автобусов.

  КАЧЕСТВО ЖИЗНИ

Новые 
и безопасные  ОБЛАСТЬ

ЖДАТЬ ОСТАЛОСЬ 
НЕДОЛГО

ПОДДЕРЖКА. Власти Кра-
сногвардейского райо-
на обеспечат собственным 
жильём 14 детей-сирот. Для 
них достраивают двухквар-
тирные жилые дома на ул. Са-
довой и Степной в Бирюче, на 
ул. Новой в Засосне, ул. Куй-
бышева в Весёлом и ул. На-
бережной в Ливенке. Сейчас 
подрядчики оперативно под-
ключают новостройки к ком-
муникациям, а на ряде объек-
тов уже проводят пусконала-
дочные работы. По поручению 
губернатора Вячеслава Глад-
кова для детей-сирот также 
благоустроят прилегающую 
территорию и предоставят не-
обходимую мебель. В район-
ной администрации сообщи-
ли, что в декабре завершат 
все работы, и молодые люди, 
которым по закону положено 
жильё, получат ключи.

БЕЗОПАСНОСТЬ 
ПРЕЖДЕ ВСЕГО

БУДЬТЕ ЗДОРОВЫ. В Бел-
городском районе принима-
ют меры профилактики рас-
пространения коронавирус-
ной инфекции. Межведомст-
венные группы проверили 745 
объектов потребительского 
рынка, 7 развлекательных уч-
реждений и 234 автобуса и 
обнаружили 74 нарушения са-
нитарно-эпидемиологических 
норм. В муниципалитете обра-
батывают общественные ме-
ста. Ежедневно перед запус-
ком в рейс в автобусах проти-
рают перекладины, сиденья и 
ручки. В учреждениях спорта 
сотрудники каждые два часа 
дезинфицируют специальным 
безопасным раствором по-
мещения, спортивный инвен-
тарь, тренажёры, шкафчики и 
скамейки. В подъездах мно-
гоквартирных домов и на дет-
ских площадках тоже прохо-
дит санитарная обработка.

ПОКАЗАЛИ МАСТЕРСТВО
СПОРТ. Новооскольские 

гиревики привезли 23 меда-
ли с открытого личного пер-
венства Белгородской обла-
сти среди юношей и деву-
шек по гиревому спорту. Со-
ревнования прошли в физ-
культурно-оздоровительном 
комплексе «Звёздный» Бес-
соновки Белгородского райо-
на. В состязаниях участвовали 
более 150 спортсменов — из 
Белгорода, Губкина, Валуек, 
Белгородского, Прохоровско-
го и Волоконовского районов, 
а также воспитанники ново-
оскольских тренеров Конс-
тантина Ермакова и Юрия Фи-
ронова. Ребята занимаются в 
двух спортивных школах Но-
вооскольского округа. Они за-
воевали 9 золотых, 6 серебря-
ных и 8 бронзовых медалей.

И ДЕТЯМ И РОДИТЕЛЯМ
КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В Во-

локоновке появился Центр 
психолого-педагогической 
помощи. Филиал региональ-
ного центра психолого-ме-
дико-социального сопрово-
ждения заработал в сентябре. 
Центр бесплатно оказывает 
логопедическую, психолого-
педагогическую и дефектоло-
гическую помощь детям с ог-
раниченными возможностя-
ми здоровья, детям-инвали-
дам, а также людям, столкнув-
шимся с трудными жизненны-
ми ситуациями, занимается 
коррекцией поведения и эмо-
циональных состояний. Здесь 
консультируют родителей по 
вопросам воспитания, дет-
ско-родительских отношений 
и другим проб лемам. С откры-
тия в центр обратились 33 че-
ловека, специалисты провели 
уже более 40 консультаций, с 
12 детьми ведут коррекцион-
ные занятия.

Убедительно выигравший сен-
тябрьские выборы Вячеслав 
Гладков 2 декабря дал пер-
вую большую пресс-конферен-
цию в ТАСС, где обозначил ос-
новные акценты развития Бел-
городской области на ближай-
шие годы. Глава региона заявил, 
что формируемая им команда 
будет делать уклон на решение 
острых социальных проблем.

Услышать каждого
Глава региона подчеркнул, что в обществе 

есть большой запрос на социальную справед-
ливость:

— Деятельность всех уровней власти должна 
быть направлена именно на это. У кого-то есть 
доходы, и они уверенно себя чувствуют. Но мно-
го у кого низкий уровень дохода. И если не обра-
щать внимания на эти категории, все наши уси-
лия будут разрывать сознание: с одной стороны, 
мы построили красивую площадь или набереж-
ную, а у людей, условно, есть нечего.

Вячеслав Гладков проинформировал, что в ре-
гионе 16 тыс. многодетных семей и 6 тыс. семей 
с детьми-инвалидами, и напомнил о задаче, ко-
торую ставит президент России Владимир Путин 
перед главами регионов, — улучшение качест-
ва жизни каждого человека. По словам Гладко-
ва, областные власти впервые в истории регио-
на запускают уникальный для России портфель 
социальных проектов.

— Всё и сразу мы не решим. Но мы должны 
помогать тем, кому это нужнее всего. В Белго-
родской области реализуется много программ: 
предоставление жилья многодетным и семьям, 
имеющим детей-инвалидов. Мы повысили зар-
плату 55 тысячам бюджетников, у которых она 
была 10–12 тысяч, увеличили соцвыплаты льгот-
никам на 20 %, — рассказал глава региона.

Отдельно он остановился на лекарственном 
обеспечении льготников (на лекарства выдели-
ли 1,3 млрд рублей), в том числе детей, и на-
помнил о выделенном 1 млрд рублей на рекон-
струкцию 25 бывших общежитий в регионе в 
2022 году.

— Задача сегодняшнего чиновника — думать 
о таких проблемах, — резюмировал Гладков.

Портфель готов
Под большой блок социальных проектов 

правительство сформировало не менее амби-
циозные экономические цели. Глава региона 
сообщил о готовом портфеле инвестпроектов 
на 720 млрд рублей. Все они помогут регио-
ну к 2030 году удвоить валовой региональный 
продукт, но не принесут в область ухудшения 
экологической ситуации.

Вячеслав Гладков заявил, что по итогам 2020 
года валовой региональный продукт в области 
составил 920 млрд рублей — регион 3-й в Цен-
тральном федеральном округе и 19-й в России по 

этому показателю. К 2030 году 
власти справятся с удвоением 
ВРП — это главная задача для 
Белгородской области на бли-
жайшее десятилетие.

Помимо заключённых со-
глашений с Металлоинвестом 
и группой НЛМК о проектах 
горно-металлургической отра-

сли на 400 млрд рублей, портфель новых 80 
инвестпроектов достиг уже 720 млрд рублей.

Помимо металлургии, Вячеслав Гладков на-
звал важным для региона развитие фармацев-
тической промышленности, IT-направлений. 
При этом область готова к любым предложе-
ниям инвесторов.

— У нас главные подходы крайне просты: мы 
создаём условия для проекта, если он создаёт 
рабочие места, несёт понятный и конкретный 
вклад в экономику, связанный с увеличением 
доходов в бюджет, и не наносит экологический 
ущерб окружающей среде, — подчеркнул Вяче-
слав Владимирович.

Удвоение ВРП уже сейчас Вячеслав Гладков 
считает абсолютно реальным. При этом в аг-
рарном секторе область будет одобрять глубо-
кую переработку и внедрение новых техноло-
гий без наращивания физического объёма про-
изводства.

Бережный подход
Во время пресс-конференции губернатор 

рассказал, что правительство откликнется на 
один из главных запросов белгородцев — сде-
лать регион экологически чистым и удобным 
для жизни. Вячеслав Гладков отметил, что в 
Белгородской области работают крупные аг-
рарные холдинги, горнодобывающие и ме-
таллургические предприятия и у белгород-
цев есть много требований к экологичности 
производств.

Ключевым условием для работы предприя-
тий является бережное отношение к окружаю-
щей среде, полное соблюдение требований при-
родоохранного законодательства. Это приори-
тетная задача по переходу на зелёные стандар-
ты экономики.

Губернатор отметил, что работающие в ре-
гионе предприятия металлургического ком-
плекса активно инвестируют в развитие зелё-
ной металлургии, задавая стандарты эколо-
гичного производства и внедряя современные 
безопасные технологии. Все они будут рабо-
тать над сокращением углеродного следа. Вя-
чеслав Гладков уверен, что без внедрения са-
мых жёстких стандартов в экологии у белго-
родских производителей не будет перспектив 
и на внешних рынках.

— Ярким примером являются наши метал-
лургические компании, которые за счёт боль-
шого количества мероприятий снижают вред-
ные выбросы, принимают новые технологичес-
кие решения, которые меняют систему нанесе-
ния ущерба. То есть эти показатели не просто 
стабилизируются, а сокращаются в разы, — под-
черкнул Вячеслав Владимирович.

Стр. 2 

  СОБЫТИЕ  

Вячеслав Гладков:

Мы должны помогать тем, 
кому это нужнее всего

К 2030 ГОДУ ВЛАСТИ СПРАВЯТСЯ 

С УДВОЕНИЕМ ВРП — ЭТО ГЛАВНАЯ 

ЗАДАЧА ДЛЯ БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ 

НА БЛИЖАЙШЕЕ ДЕСЯТИЛЕТИЕ. 

6 декабря на личной страни-
це в соцсети «ВКонтакте» гу-
бернатор Вячеслав Гладков со-
общил, что ситуация по забо-
леваемости коронавирусом по-
прежнему остаётся сложной.

«Безусловно, принятые ме-
ры позволили за последние 
пять недель снизить уровни 
заболеваемости ОРВИ, вне-
больничными пневмониями 
и коронавирусной инфек-
цией и достичь определён-
ного эффекта, — написал гу-
бернатор. — Конечно, это не 
только ограничения, а целый 
комплекс мероприятий: вы-
деленные поликлиники и от-
деления неотложной помо-
щи, специальный транспорт 
также позволили разграни-
чить потоки. Линия 122 по-
могает не оставлять обраще-
ния пациентов без внимания, 
а возможность электронно-
го закрытия больничного — 
сократить число визитов в 
поликлиники. Увеличили ко-

личество выездных бригад. 
Важно, что становится мень-
ше тяжёлых случаев, увели-
чивается число свободных 
мест в стационарах.

Но в конце ноября у нас 
начался рост числа заболев-
ших ОРВИ, эпидпорог превы-
шен на 40 %. И это вызывает 
опасения. По подтверждён-
ному ковиду тоже отсутству-
ет динамика снижения, есть 
только стабилизация (почти 
2 500 подтверждённых слу-
чаев в неделю). Учитывая 
все риски, Роспотребнадзор 
рекомендует продлить дей-
ствие QR-кодов в обществен-
ных местах до 20 декабря. 
Считаю необходимым при-
слушаться к этой рекоменда-
ции. Ведь сегодня альтерна-
тива — это не свободное по-
сещение общественных мест, 
а новый локдаун. А это удар 
по бизнесу и гораздо более 
серьёзные ограничения для 
жителей».

  АКТУАЛЬНО

До 20 декабря

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ! 
До 16 декабря вы можете подписаться на газету 

«Белгородские известия» на первое полугодие 2022 года 
ПО ВЫГОДНОЙ ЦЕНЕ!

Для ветеранов ВОВ и инвалидов I и II групп – дополнительные скидки.
Подписку можно оформить в любом отделении почтовой связи области.

Обычная цена 782 руб. 52 коп.
Декадная цена 679 руб. 74 коп.
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